

# *Destacan aportes de Cuba y su líder Fidel Castro a la paz en Colombia*

---



Bogotá, 17 jul (RHC) El medio alternativo Revista Hekatombe destacó hoy por medio de un artículo los aportes de Cuba y su líder Fidel Castro a la paz en Colombia.

Su autor Edwin García Maldonado invitó a leer el libro *La Paz en Colombia*, del líder de la Revolución cubana Fidel Castro, que en sus 16 capítulos muestra revelaciones para ayudar a resolver de manera dialogada el conflicto armado y prestar apoyo humanitario en diversas y complejas situaciones.

'Podemos decir que para Cuba esto es una cuestión de principios (?) una conducta difícil de comprender y tolerar por parte de la oligarquía colombiana y sus sectores de extrema derecha, movidos por el interés económico, la mentira y la cobardía', señala el autor del artículo.

De ahí los ataques reiterados de estos sectores hacia la labor de Cuba en el mundo y, en particular, contra sus esfuerzos por la paz de Colombia, añade.

Comenta que uno de los caballitos de batalla de esos grupos contra Cuba es el supuesto apoyo de este país a las guerrillas colombianas y propone la lectura del libro de Fidel para desestimar tal aseveración.

Recuerda que el dirigente histórico de la Revolución cubana revela, en ese texto, hechos que demuestran su verdadero papel y relación con la insurgencia latinoamericana y colombiana.

Al mismo tiempo, da luces que ayudan a entender el complejo presente de estas organizaciones en el país, unas en la legalidad y otras aún en armas, enfatiza.

Fidel explica el ánimo que ha guiado a Cuba en el propósito de ayudar a Colombia en la consecución de la solución política dialogada, respetando la soberanía colombiana, los criterios de los sucesivos gobiernos y de las estructuras insurgentes, destaca.

El autor del artículo hace una relación de citas textuales del Comandante en Jefe, donde describe importantes acontecimientos en el contexto del conflicto armado en Colombia, en los cuales Cuba jugó un papel reconocido en soluciones pacíficas sin ningún tipo de intromisión.

Recuerda de esa manera, cómo Cuba ofreció su territorio como sede para cualquier conversación de paz, que solo sería entre colombianos, o cuál fue la posición de la isla en los casos de retenciones por grupos armados.

También hace referencia a las palabras de Fidel acerca de sus relaciones con los movimientos revolucionarios, en las cuales primó su respeto a los distintos puntos de vista y la discreción.

El artículo de la Revista Hekatombe también recalca que Cuba ha sido agredida por la política exterior colombiana, la cual siempre obedeció a las determinaciones de Estados Unidos.

'Sin embargo, debido al papel determinante que jugó Cuba en la consecución del Acuerdo de La Habana, es mucha más grosera y vergonzosa la actitud desagradecida del estado colombiano hacia ese país hermano', remarca.

Asegura que a pesar de esas acciones, 'Cuba seguirá fiel a su política de principios basada en la solidaridad, esforzándose desinteresadamente por la consecución de la paz en cualquier parte del mundo'. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228877-destacan-aportes-de-cuba-y-su-lider-fidel-castro-a-la-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**